



Protokoll für die Sitzung am 31.03.2015

Formalia

I. Feststellung der Beschlussfähigkeit

- Sitzungsbeginn 15.11 Uhr
- Beschlussfähig mit 9 von 17 stimmberechtigten Mitgliedern,
davon:

Mitglied/Anwesenheit	Anwesend	Abwesend	Amt ruht
Alina Peesel	x		
Anna Domanja			x
Arvid Koszinski			x
Benjamin Gutzmann		x	
Bettina Dannowski	x		
Carolin Rehse	x		
Fiona Heiser		x	
Fritz Kalwa			x
Hans Kretschmar			x
Isabell Häcker			x
Johannes Pöhlmann		x	
Jonas Schmidt		x	
Lisa Bauer		x	
Lisa Diana Viehweger			x
Marius Müller			x
Martin Wilke	x		
Paul Schäfer		x	
Pia Ebeling		x	
Robert Reinschmidt		x	
Robert Renger			x
Robert Schlick	x		
Stefanie Kohl	x		
Thilo Buchien	x		
Tim Deutschmann			x
Ulrike Schöbel	x		



II. Genehmigung der Tagesordnung

Genehmigt.

III. Genehmigung alter Protokolle: vom 03.02.15

Genehmigt

IV. Finanzbericht (außerhalb des Protokolls)

Finanzbericht gegeben.

V. Sitzungsleitung: Robert Schlick, Protokollant/in: Stefanie Kohl

TOPs

1. StuRa Entsendung (Robert S.)

J. Pöhlmann wird StuRa Amt niederlegen --> neuer Entsendeter wird gesucht.

Bislang keine Vorschläge für Nachfolger

2. Wasserball (Robert S.)

Fünftsemester haben kein Interesse an der Ausrichtung --> Vorschlag, dass FSR Wasserball in kleinerem Rahmen ausrichten soll, damit die Tradition erhalten bleibt.

Vorschlag von Betty den Wasserball attraktiver für Professoren zu machen, da diese in letzter Zeit weniger stark vertreten waren. Kommunikation zwischen Studenten und Professoren soll verbessert werden.

Vorschlag, den Wasserball ohne Catering zu veranstalten und das Gesamtkonzept verändern.

Musikalische Begleitung ist noch unklar.

Betty schlägt ein Kicker-Turnier vor.

Vorschlag für neue Location: Alte Mensa statt Bärenzwinger.

Zeitraum für Organisation: lediglich zwei Monate verbleiben.

externe Getränkeorganisation (und Veranstaltungsorganisation) wäre zu erwägen. Isabell informiert sich.

Wasserball mit Dresdner Wasserseminar verbinden (26. Juni) wäre günstig.

Hauptverantwortlicher wird gesucht.

3. Antrag Arvid (Robert S.)

Vier Studenten wollen sich die Eintrittskarten für die Messe für Wasserwirtschaft in Berlin (27. März) vom FSR stellen lassen.

Fragestellung wird vertagt.



4. Nachtrag zur Adventsfeier (Uli)

Angesichts der anstehenden Finanzprüfung soll das Protokoll vom 4.6.13 von der GF geändert werden. Der Top „Domainunion“ wurde dort hinzugefügt. Die heutige Abstimmung befürwortet diesen Vorschlag einstimmig.

Nachtrag zum Protokoll vom 02.12.2014:

Der FSR Hydrowissenschaften möge beschließen den Finanzrahmen für die Adventsfeier auf 560 € zu erhöhen. Aufgrund der großen Teilnehmerzahl musste Bier nachgekauft werden.

Abstimmung: 9 dafür, 0 dagegen. Einstimmig angenommen.

5. Getränkeeinkauf (Robert S.)

Leergut Kästen müssen weggeschafft und neue Getränke für anstehende Veranstaltungen (z.B. Vernetzungstreffen, Spieleabend etc.) besorgt werden. Ein Transporter und ein Fahrer werden gesucht.

Beschlüsse hierzu werden auf die erste offizielle Sitzung vertagt.

Für das Vernetzungstreffen müssen Räumlichkeiten und der genaue Termin festgelegt werden.

6. Neuer Newsletter (Robert S.)

Inhalt: Bewerbung der Infoveranstaltung, Praktikumsplätze, Spieleabend etc.

Herausgabe des Newsletters am Mittwoch in der ersten Uni - Woche.

genauer wird vertagt.

7. Crime Campus (Alina, Robert S.)

Robert stellt ein Modell für unsere Station vor. Ziel ist es, eine Durchflussmessung durchzuführen.

Ungeklärt ist die Herstellung und Umsetzung, sowie die anfallenden Kosten. Es werden ca. 50€ kalkuliert.

8. Uni-Tag Unterstützer für Pirna (Robert S.)

9.5.15 ist Uni-Tag, für den die Abfallwirtschaftler aus Pirna ca. 5 Studenten als Unterstützung brauchen. Das Thema kommt in den Newsletter und wird bei der nächsten Sitzung genauer erörtert.

9. Polterabend im FSR- Büro (Caro)

Caro will FSR Büro Tassen dezimieren, da permanent zu viele dreckige Tassen im Büro stehen. Es scheint sich niemand für die Reinigung verantwortlich zu fühlen.

In der nächsten Sitzung werden Tassen zugeordnet und beschriftet, alle anderen wandern in den Keller.



10. Anstehende Aufgaben / Termine / Sonstiges:

I. **Anstehende Aufgaben**

Schlüssel von Robert Renger soll wiederbeschafft werden.

Auch J. Pöhlmanns Schlüssel soll eventuell wieder eingezogen werden.

Franziska M. hat eine Mail wegen Fortsetzung ihres Landschaftsökologiestudiums geschrieben. Ein Hydrobiologie- oder Hydrologiestudium erscheint uns mit ihren Voraussetzungen nicht realisierbar. Die Betreffende soll sich an das Immatrikulationsamt für eine genauere Auskunft wenden.

Sitzungsprotokolle hochladen.

II. **Sonstiges**

11. Berichte aus den Gremien

Gremium	Entsendete Studenten bzw. FSR-Vertreter	TOPs
Studienkommission	Bettina, Fiona, Fritz, Pia, Pascal	
Fachausschuss	Benjamin, Robert S.	- tagte am 16.3.15 - am 24.4.15 hat Frau Dornack ihre Auftaktvorlesung - 10. Juli hat Herr Schütze Auftaktvorlesung - Habilitationsabsicht von Herr Wünsch
Studentenrat	Johannes	
Prüfungsausschuss	Fritz, Arvid, Tim	
Fakultätsrat	Robert S.	- SHK Stunden sollen gleichmäßiger verteilt werden - Herr Uhl verlässt die Uni ab April, es gibt dann einen neuen vorübergehenden Prüfungsausschussvorsitzenden (Prof. Worch) - Prof. Schütze wird der neue langfristige Prüfungsausschussvorsitzende - Exkursionen im Mastermodul können von Studenten selbst organisiert werden, müssen aber von einem wissenschaftl. Mitarbeiter begleitet sein

Sitzung um 16.50 Uhr geschlossen.